

【学校だより】



桂 岡

《学校教育目標》

やさしく かしこく たくましく

学校だより第12号

令和6年1月19日

小樽市立桂岡小学校



今まで努力したことが実を結ぶ2024年の「辰年」に願いを込めて・・・

校長 山際 昌枝

2024年（令和6年）の年頭に当たり、新年のご挨拶を申し上げます。

まず、元日に発生しました令和6年能登半島地震、2日に起こった羽田空港での航空機事故で犠牲となられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様、事故に遭われた皆様へ心からお見舞い申し上げます。保護者並びに地域の皆様におかれましても、報道等を通して被災地等の状況が伝わるたびに、胸が痛む思いをしながら、一日も早く安心して暮らせる日常が戻ることを祈られたのではないのでしょうか。改めて、予期せぬ自然災害や子どもたちの安全・安心な学校生活等に対する危機管理意識を高めていく必要があると強く感じました。

さて、3学期が始まりました。今年の干支は『甲辰（きのえ・たつ）』で、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」つまり、今まで努力したことが実を結ぶ年という意味があるそうです。「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍（竜）を意味し、水や海の神として祀られてきました。「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられています。3学期は、短い期間の中でこれまで学習してきたことを活かして、1年間のまとめをする大切な期間です。子どもたちには、新しい学年に向けて、特に6年生は中学生になる準備として、思い残すことなく、一人一人しっかり目標をもって、頑張ってもらいたいと思います。教育目標「やさしく・かしこく・たくましく」のレベルアップした子どもたちの姿を目指して、全教職員で努力していきたいと思っています。

本年も家庭・地域と共に教育活動を進めていくことを大切にしていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いたします。



祝 中島 郁栄養教諭 女の子を出産!!

11月末から産休に入っておりました中島郁栄養教諭が、1月15日（月）に無事出産いたしました。

育児のため、しばらくお休みいたします。



大谷翔平グローブ 到着!!

メジャーリーガー大谷翔平選手からメッセージとともに3つのグローブが桂岡小学校にも届きました。

3学期始業式には、校長から“このグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。（中略）野球しようぜ。大谷翔平”というメッセージを紹介し、児童会運営委員へグローブが贈呈されました。

子どもたちは各教室を回ってきたグローブを手に取り、感激した様子でした。しばらく職員室前廊下に展示後、体育の授業等に活用していきます。来校の際にはどうぞご覧ください。（グローブは全国の小学校に寄付されました。）



2月の行事予定



- 1日(木) 特別日課6時間
- 2日(金) 特別日課5時間、スキー学習5、6年②
- 5日(月) **スクールカウンセラー来校**
全校朝会、防犯訓練
- 6日(火) スキー学習予備日(5、6年)
- 7日(水) 特別日課6時間、スマイル学習
- 8日(木) 公開研究会
特別日課4時間(1~5年)、特別日課5時間(6年)
- 9日(金) スキー学習3、4年②
- 11日(祝) 建国記念日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 特別日課6時間
家庭学習がんばろう週間(~19日)
- 15日(木) 特別日課6時間
- 16日(金) スキー学習1、2年
- 19日(月) **スクールカウンセラー来校**
- 20日(火) スキー学習予備日(3、4年)
- 21日(水) スマイル学習
- 22日(木) 特別日課6時間
銭函中学校オープンスクール
- 23日(祝) 天皇誕生日
- 26日(月) 保護者会6年
- 27日(火) 保護者会2年
- 28日(水) 保護者会3年、スマイル学習
- 29日(木) 特別日課6時間、6年生を送る会



スクールカウンセラー



- 相談時間 10:00~16:00
- 子育ての悩みなど、お気軽に相談ください。
希望される方は、教頭までご連絡ください。
※1月は、22日(月)と30日(火)です。

冬休みスマイル学習



12月26日(火)と27日(水)の2日間に渡って、冬休みスマイル学習が行われました。2日間で41名の子どもたちが参加しました。学習の指導に当たっては、地域ボランティアとして〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんにご協力をいただきました。また、「樽っこ学習サポーター」として、高校生4名に支援をいただきました。子どもたちは楽しく集中して学習することができました。お忙しい中、本当にありがとうございました。



12・1月の目標

「仲良く遊ぼう！」

毎月10日は、「ゲームなしの日」

積雪による登下校に注意



1月に入り、小樽市は記録的な大雪となりました。積もった雪で周囲の状況が見えにくくなったり、道路脇に寄せられた雪で道幅が狭く見通しが悪くなったりしています。また、雪は音を吸収しやすいので、車が近づいてくる音が聞こえにくくなります。

昨日は、積雪期の登下校の安全のため、集団下校訓練を行い、通学路の危険箇所を確認しながら下校しました。

ご家庭でも、お子さんには、次のことを注意させてください。

＜冬の登下校や遊びに行くときの注意点＞

- 時間に余裕をもって行動する。
- 車が見えたときは横断せずに通り過ぎるのを待つ。
- 路肩の雪山には絶対に登らない。
- 軒下や落雪の危険がある場所に、近づかない、氷柱を取りに行かない。
- 除雪作業中の機械に近づかない。



スキー学習について

1月24日(水)からスキー学習が始まります。地域の特色を生かしたスキー学習を通して運動の楽しさを知るとともに、地域の自然と触れ合う機会とすることをねらいとしています。オーンスキー場や学校グラウンドで行います。

子どものスキーの技能や経験を考慮して、グループに分け、教職員のほかにスキー指導ボランティアの方に協力いただき、事故やケガのないように指導していきます。

保護者に皆様には、用具の準備等ご協力いただきますようお願いいたします。また、スキー学習は体力を消耗するため、日頃からの「早寝、早起、朝ごはん+運動」の規則正しい生活習慣でしっかり体調を整えておくをお願いいたします。

当日は、体温が上がり、運動するパワーがわいてくる朝ご飯をしっかり食べて登校させてください。



栄養バランスのよい
温かい朝食で、
パワー全開！！

小樽市小・中学校書写展

1月5日(金)から8日(月)までの期間、市立小樽美術館1階市民ギャラリーで小樽市小中学校書写展が開催されました。本校からは、11名の作品を出展しました。

審査の結果、5年生の〇〇〇〇さんが優秀賞、6年生の〇〇〇〇さんと5年生の〇〇〇〇さんが入賞となりました。

おめでとうございます。

